endlich, fich aus feinem engen Gefängniß zu befreien, und feine Frau und Kinder werben sicher-Ich recht froh gewesen sein, ihn auch ohne den versprochenen Honig wieder bei sich zu sehen.

Der alte Mann im Belgrocke.

Er hat gewiß seinen warmen Pelzrock sehr nöthig; benn wo der alte Mann hauptsächlich lebt, ist es im Winter recht kalt und voll Schnee. Dort fällt der Schnee schon im Herbst, und bebeckt die Erde bis zum Frühling. Wenn daher der alte Mann keinen Pelzrock hätte, um ihn warm zu halten, würde er wirklich schlimm daran sein. Gott erschuf aber nie ein lebendiges Wesen an einem Ort, ohne nicht auch zugleich für die nöthigen Dinge zu seiner Behaglichkeit zu sorgen; und so hat Er in dieser Beziehung ebenfalls an den großen braunen Bär des nördlichen Europa und Amerika gedacht.

Gerade so sorgsam wie eure Mutter euch in warme Aleider und Tücher einhüllt, um die Wintertälte abzuhalten, und nachher dünne Aleider für die Sommerwärme bereit hat, wird auch der Belz